
Проблема освещения улиц и придомовых 
территорий новостройки (мкр. Кузнечики, г. 
Подольск)  пути решения  через долгий диалог 
власти и общества…

Продолжение борьбы за освещение 2014-2015 г.

Продолжение (часть 2)



Несмотря на предпринимаемые попытки жителями Кузнечиков в 2011-2013 годах 
решить проблему организации освещения так и не получилось включить освещение в мкр. 
Кузнечики г. Подольск, где в 75 высотных домах проживают около 50 тысяч 
военнослужащих действующих, в запасе и отставке, а также их семьи, с момента 
заселения жителями находился в  темноте, почти не горел ни один фонарь на улицах и 
придомовых территориях. Начались многочисленные обращения жителей в различные 
органы власти для решения вопроса организации освещения. 

Вот лишь некоторые из сотен обращений устных и письменных, встреч с 
должностными лицами… 

Решение вопроса началось в далекий 2011 год, когда началось первое заселение 
жителей…  вот и наступил 2014 год.

Что дальше делать ? ??



Весело встретив новый год, пришлось задуматься что дальше, как жить далее без 
освещения, пришлось пойти на «креативный диалог» на нестандартные действия….

◼ Центральной звезде, Солнце
◼ Солнечная система галактики Млечный Путь
◼ Планете Земля
◼ Солнечная система галактики Млечный Путь
◼ Спутнику планеты Земля, Луне
◼ Солнечная система галактики Млечный Путь
◼ Президенту Российской Федерации, Путину В.В.
◼ г. Москва, Кремль
◼ Председателю Правительства Российской Федерации Медведеву Д.А.
◼ г. Москва, Краснопресненская набережная, д.2
◼ Министру обороны Российской Федерации, Шойгу С.К.
◼ г. Москва, ул. Знаменка д.19
◼ Губернатору Московской области Воробьеву А.Ю.
◼ г. Красногорск-7, бульвар Строителей, д. 1
◼ Мэру г.о. Подольск, Пестову Н.И.
◼ г.о. Подольск, ул. Кирова, д. 4
◼ Председателю Совета депутатов г.о. Подольск Машкову Д.Н.
◼ г.о. Подольск, ул. Кирова, д. 4
◼ ЗАО «Мосстроймеханизация-5» (МСМ-5) строительно-инвестиционный комплекс, президенту, председателю Совета 

директоров Ясинову О.М.
◼ г.Москва, ул.Мещанская, д.22
◼ Департамент эксплуатационного содержания и обеспечения коммунальными услугами воинских частей, Руководителю
◼ г. Москва, 119160
◼ ОАО «Оборонэнерго», Генеральному директору
◼ г. Москва, ул. Русаковская, д. 13, стр. 19, 21-25
◼ Филиал «Центральный» ОАО «Оборонэнерго», Директору филиала
◼ г. Москва, ул. Русаковская, д. 13, стр. 19, 21-25
◼ ФГКУ «Центральное территориальное управление имущественных отношений» Министерства обороны Российской 

Федерации
◼ г. Москва, Ленинградский проспект, д. 41
◼ ФГБУ «Научно исследовательский испытательный центр подготовки космонавтов им. Ю.А. Гагарина» начальнику ФГБУ 

Крикалеву С.К.
◼ Московская область, Звездный городок
◼  



Жители Кузнечиков, военнослужащие и их семьи люди дисциплинированные, несмотря на 
тяготы и лишения связанные с отсутствием освещения, не стали проводить митинги и 
демонстрации…Пришлось применить новую тактику чтобы нас услышали, через привлечение 
средств массовой информации…наступил февраль  2014 г.



  В свою очередь, жители «Кузнечиков», горячо поблагодарили Татьяну Витушеву за 
реальную помощь в решении их насущных проблем и вручили ей символический 
ключ от микрорайона, а также сообщили, что на одной из улиц будет установлена в 
её честь именная звезда. Жители подчеркнули, что неоднократно обращались за 
помощью к административно-техническим инспекторам и всегда получали ее. 



И вот наконец-то загорелось освещение почти везде, но не была определена 
эксплуатирующая организация !  Продолжились обращения жителя Кузнечиков, 
и вот они пути решения чиновников проблемы Кузнечиков по освещению… март 
2014 г..



Продолжились обращения жителя Кузнечиков, и вот они пути решения 
чиновников проблемы Кузнечиков по освещению… март 2014 г..



Осенью опять пропало освещение, пришлось опять обращаться к проблеме 
освещения в Кузнечиках через СМИ на этот раз нам помогло временно решить 
проблему телевидение 360 Подмосковье… и это ……октябрь 2014 г.. .

http://360tv.ru/news/mikrorajon-kuznechiki-ostalsja-bez-sveta-5930



Отсутствия закрепленной эксплуатирующей организации привело к 
тому что осенью 2014 г. Кузнечики снова остались без освещения на 
улицах и придомовых территориях декабрь 2014 г..



Будут ли Кузнечики с постоянным освещением или 
опять … поживём увидим, осень и зима покажет


